

SANTÉ DES DIRIGEANTS

Plus de 120 participants pour la conférence de la Fédération Régionale des SSTI d'Ile-de-France

Tenue le 19 novembre dernier, la conférence « Santé des dirigeants : et si on en parlait ? » de la Fédération Régionale des SSTI d'Ile-de-France a rassemblé plus de 120 entrepreneurs et dirigeants d'entreprises adhérents des 7 Services organisateurs.

eux intervenants ont animé la conférence : M. Erwan Deveze, consultant en neuro-leadership et le professeur Olivier Torres, président de l'observatoire Amarok (santé des indépendants), autour des problématiques de Santé au travail pouvant affecter les dirigeants (équilibre vie professionnelle et personnelle, responsabilités, engagement...).

Les Services organisateurs (AICAC, Ametif, Ciamt, CMPC, Efficience, Horizon Santé Travail, SIST VO) ont ensuite proposé des animations autour des risques professionnels.

Le support de présentation de la conférence est par ailleurs à retrouver sur http://federation-santeautravail-idf.org

A noter que le sujet de la Santé des dirigeants a été abordé dans les récents rapports parus sur le système de Santé au travail, en dernière occurrence dans celui de la commission des Affaires sociales du Sénat (octobre 2019), qui proposait « d'intégrer les chefs d'entreprise dans l'effectif suivi par le Service de santé au travail ».

